
En Errenteria, a 7 de mayo de 2004

Estimado Sr. Garai, Director de Deportes del Gobierno Vasco:

Como club de ajedrez, con más de 30 años de actividad, no queremos dejar
pasar la oportunidad de mostrar nuestra indignación por la no consideración de
nuestro deporte como tal según el borrador de decreto de Federaciones
Deportivas del Gobierno Vasco.

No queremos entrar en discusiones sobre si el ajedrez es deporte o no, ya que
creemos que tal discusión, si fuera necesaria, debería llevarse a cabo en otros
foros, y no como escritos de alegaciones a un acto administrativo. La realidad
hoy en día es que el Comité Olímpico Internacional reconoce al ajedrez como
deporte, y la Federación Internacional engloba a 159 federaciones nacionales
de los cinco continentes. No queremos que Euskadi entre a formar parte del
club, junto con Corea del Norte y Vanuatu, de los lugares del globo donde no
se reconoce al ajedrez como deporte.

Esperamos y deseamos que se tome en consideración tanto ésta como otras
alegaciones para rectificar en el texto definitivo y así evitar un mal, que en el
caso del ajedrez, con un 99% amateur, supondría un quebranto irreparable, a
la vez que dañaría la imagen del deporte vasco en el exterior.
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